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白井市市民活動団体アンケート調査結果  【回答６１件 内自治会７件】 
 

問 2 活動年数を教えてください（あてはまるもの１つに〇） 

 
 

問 3 会員数を教えてください（あてはまるもの１つに〇） 

 
 

資料３ ※令和５年度第３回会議資料 



2 
 

 

【自治会なし Ver】 

 
 

問 4 会員数の最も多い世代を教えてください（あてはまるもの１つに〇） 
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問 5 主な活動地域を教えてください（あてはまるもの１つに〇） 

 
 

問 6 打ち合わせや会合などで使用する施設を教えてください（あてはまるもの全てに〇） 

 
 

 

１．会員の⾃
宅

２．団体の事
務所

３．まちサポ
４．各セン

ターの会議室
５．その他の

公共施設

６．⾃治会・
マンション管
理組合等の貸

し会議室

７．その他
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問 7 おおよそのコロナ前とコロナ禍の活動費（年間支出額）を教えてください。 
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【自治会なし Ver】 

 
 

【自治会なし Ver】 
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問 8 団体活動を行う上で主な経費を教えてください（あてはまるもの３つ以内に〇） 

 
【自治会なし Ver】 

 

１．会議
室・施設な
どの会場使

⽤料

２．外部講
師・指導者
等の旅費・

謝⾦等

３．イベン
ト等の広報
費⽤（ポス
ター・チラ
シの作成や
郵送代等）

４．材料・
⾷材や事務
⽤品などの
消耗品費

５．講師・
参加者等へ
の保険料

６．機材・
⾞両等の燃
料費（ガソ
リン代）

７．有給職
員への給与
や有償ボラ
ンティア

８．事務的
な経費（通
信費・会報
印刷費等）

９．パソコ
ンや機材等
の備品購⼊

費

１０．その
他
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問 9 収入源を教えてください（最も大きいもの１つに◎、他のあてはまるもの全てに○） 

 
 

【自治会なし Ver】 
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【自治会なし Ver】 

 

 

１．会費収
⼊

２．会費以
外の個⼈負
担（会員の
持ち出し）

３．事業収
⼊

４．⾏政か
らの補助

⾦・助成⾦

５．⺠間か
らの助成⾦

６．寄付⾦

７．業務委
託費（⾏政
からの業務
委託など）

８．その他

系列1 33 12 10 15 7 7 4 9
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１．会費収
⼊

２．会費以
外の個⼈負
担（会員の
持ち出し）

３．事業収
⼊

４．⾏政か
らの補助

⾦・助成⾦

５．⺠間か
らの助成⾦

６．寄付⾦

７．業務委
託費（⾏政
からの業務
委託など）

８．その他
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問 10 活動分野を教えてください。最もあてはまるもの１つに◎、他のあてはまるもの全てに〇 

 

 
  

１．
保

健・
医

療・
福祉

２．
社会
教育

３．
まち
づく
り

４．
観光
振興

５．
農⼭
漁

村・
中⼭
間…

６．
学

術・
⽂

化・
芸…

７．
環境
保全

８．
災害
救援

９．
地域
安全

１
０．
⼈

権・
平和

１
１．
国際
協⼒

１
２．
男⼥
共同
参画
社会

１
３．
⼦ど
もの
健全
育成

１
４．
情報
化社
会

１
５．
科学
技術

１
６．
経済
活動
活性
化

１
７．
職業
能⼒
開

発…

１
８．
消費
者保
護

１
９．
NP
O活
動⽀
援

２
０．
その
他
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問 12 活動の頻度を教えてください（あてはまるもの１つに〇） 
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問 13 活動の中で感じている問題点や課題は何ですか（あてはまるもの全てに○） 

 
問 14 まちサポに登録した一番の理由は何ですか（あてはまるもの１つに〇） 

 

１．
活動
メン
バー
や会
員が
少な
い

２．
会員
の⾼
齢化
が進
んで
いる

３．
役員
のな
り⼿
がい
ない

４．
新し
い会
員が
増え
ない

５．
会員
の労
⼒や
事務
的負
担が
⼤き
い

６．
会員
の経
済的
負担
が⼤
きい

７．
活動
資⾦
が不
⾜し
てい
る

８．
活動
場所
が少
ない

９．
事務
所な
ど⽇
頃の
活動
拠点
が確
保で
きな
い

10．
活動
をＰ
Ｒす
る⼿
段が
少な
い

11．
団体
の運
営に
必要
な知
識が
不⾜
して
いる

12．
事業
実施
に必
要な
知識
が不
⾜し
てい
る

13．
他の
団体
との
情報
交換
の機
会が
ない

14．
相談
でき
る相
⼿が
いな
い

15．
地元
住⺠
や他
団体
の理
解が
得ら
れな
い

16．
市の
理

解・
協⼒
が得
られ
ない

17.
その
他
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問 15 白井市市民団体活動支援補助金を申請したことがありますか（あてはまるもの１つに〇） 

 
 

（問 15 で２と回答した方へお聞きします。） 

問 16 市民団体活動支援補助金を申請しない理由は何ですか（あてはまるもの全てに〇） 

 
  

１．資⾦
は不⾜し
ていない

２．⼿続
き等に⼿
間がかか

る

３．⼀時
しのぎに
しかなら

ない

４．⾦額
が少ない

５．使い
勝⼿が悪

い

６．他の
助成⾦を
利⽤して

いる

７．公益
的な活動
ではない

８．他の
収⼊源が

ある

９．制度
を知らな
かった

10．検討
もしてい

ない

11．その
他

系列1 19 15 0 2 3 8 0 2 4 8 6
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問 17 国・県・企業・財団等の助成金を、過去５年の間に受けたことがありますか 

（あてはまるもの１つに〇） 

 
問 18 市、他団体等から助成金を受けることを必要としていますか（あてはまるもの１つに〇） 

※ 「必要」の場合、あてはまる金額に○をつけてください。 
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問 20 市はどのような支援に重点を置くべきと思いますか（あてはまるもの全てに〇） 

 
  

１．市
⺠活動
に関す
る相談
機能の
充実

２．市
⺠活動
に関す
る情報
の提供

３．市
⺠活動
団体同
⼠の交
流の場
の提供

４．活
動機会
の提供

５．事
業者の
社会貢
献と市
⺠活動
を結び
つける
仕組み
づくり

６．資
⾦⾯の
⽀援

７．他
団体の
助成⾦
情報の
提供

８．事
務所・
会議室
などの
活動場
所の確

保

９．広
報媒体
の援助

10．市
の業務
の業務
委託の
推進

11．活
動のノ
ウハウ
を学ぶ
ための
講座・
研修会

12．市
⺠活動
団体と
⾏政が
協働で
実施す
る公共
サービ
スを団
体から
提案す
る協働
事業提
案制度

13．活
動を⼿
助けす
る⼈材
を確保
するた
めの制
度（個
⼈ボラ
ンティ
アな
ど）

14．⾏
政職員
の意識
の向上

15．そ
の他
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問 21 まちサポに何を期待しますか（あてはまるもの全てに〇） 

 
 

問 22 まちサポで「講座・座談会、ヒアリング等」を実施するとしたらどんなテーマであれば 

参加したいですか。（あてはまるもの全てに〇） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．相
談機能
の充実

２．⾃
主事業
（講座
など）
の開催

３．事
務機器
など貸
し出し
機材の
充実

４．多
⽬的ス
ペース
や会議
室など
の開放

５．市
⺠活動
団体間
の協働
事業の
仲介役

６．市
⺠活動
団体と
事業者
の協働
事業の
仲介役

７．市
⺠活動
団体と
⾏政の
協働事
業の仲
介役

８．市
⺠活動
団体と
個⼈ボ
ラン

ティア
の仲介

役

９．他
団体等
の新し
いつな
がりの
調整・
仲介

10．
活動資
⾦確保
のアド
バイス

11．
市補助
⾦の申
請のア
ドバイ

ス

12．
市以外
の助成
⾦の申
請のア
ドバイ

ス

13．
公益活
動実施
のアド
バイス

14．
⽅向性
や活動
に対す
る客観
的なア
ドバイ

ス

15．
専⾨的
な知識
やノウ
ハウの
提供

16．
その他

系列1 25 14 18 25 18 11 18 9 12 5 4 8 5 6 7 3
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１. 団
体運営
（コ

ミュニ
ティマ
ネジメ
ント）
の⽅法

２.  活
動資⾦
の調

達・補
助⾦助
成⾦

３.  オ
ンライ
ンコ

ミュニ
ケー

ション
ツール

の
導⼊

（Z…

４．
ホーム
ペー
ジ・

SNSで
の情報
発信

５．チ
ラシ・
ポス

ターの
作り⽅

６．⾃
治会・
PTAの
担い⼿

７．会
議のや
り⽅

８．団
体内の
⼈間関

係

９．地
域課題
の解決

１０．
サロン
運営・
居場所
づくり

１１．
団体活
動の始
め⽅、
終わり
⽅（解
散）

１２．
法⼈格
取得の
メリッ

ト
（NP
O法

⼈・⼀
般社団
法⼈…

１３．
団体同
⼠のコ
ラボ
レー

ション

１４．
⾃治

体・事
業者と
の連携

１５．
その他

系列1 8 4 11 10 13 2 2 4 11 10 8 2 12 11 3
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問 24 今後、今回のアンケートをふまえて、更なる調査や場合によって対面でのヒアリング等 

   に御協力いただくことは可能ですか。 

 
 

 

【問１９ まちサポ HP やまちサポに掲示している補助金・補助金の情報についての意見等】 

 

・まちサポ HP で見て、補助金、助成金を出している企業が多いのにびっくりしました。このよう

な所が多く増えたら良いですね。 

 

・いただいた情報を基に応募しますが、なかなか助成を得られません。応募に際して申請書の内

容記入がとても大変です。多大な労力を使っても無駄になることが多いです。 

 

・展示会等の場所は原則として無料の施設を使用しています。又、有料の施設等も無料になると

ありがたいです。（多目的スペース等） 

 

・制度がとにかくわかりづらいです。又、「自治会」がまちサポとどのように関わっていけばよい

のかが、多くの市民は理解できていないと思います。 

 

・プラン作成から指定の様式等により計画することになりますが、そのプランに沿った経過、経

緯をドキュメントとして残す必要がありそのためのスキルを持った要員が必要であります。プ

ランのプロセスを管理するよう要求されているところがネックです。 

 

・防犯用監視カメラ設置補助金・助成金の情報を知りたい。 
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【問２３自由記載欄】 

・会員の高齢化によりパワー不足もあり、外部に対して積極的に働きかけることが難しい状況に

なっています。 

それでも高齢者施設や西白井コミュニティプラザに写真の展示をしたり、撮影会の際、外部の

人を１～２名程度同伴してもらったり写真展の際協賛出展してもらったり、又、白井市内の写

真の展示を心がけたりして少しでも交易の一助にでもなればと活動しています。 

 

・コロナ禍で会員が減少し、いろいろ活動内容を見直し中です、このまま自分たちだけで活動を

続けていくのは難しいと感じているので、まちサポには他団体や行政との橋渡しをしていただ

けたらと思います。 

 

・アンケート回答がどのように以後の運営に反映されるの・・・・ 

利用しやすいサポートセンターを期待します。 

 

・アンケートについて内容が身近に感じられ良かった。 

 

・まちサポの講座等に参加したかったのですが日程が調整できず参加できなかった。今後日程が

あえば参加します。 

 

・駅前センター調理室の使用制限が解除されたら本来の子ども食堂を再開する予定です。 

 

・交流会減少、寄付金減少（協力者死亡） 

 

・市の補助金の使用認可の範囲を見直して欲しい ①役員報酬 ②動産保険も適用に 

 

・センター予約の見直し。２カ月前は非常に不便です。その地域の自治会は優先にして窓口で対

応して欲しいです。 

 

・「まちサポ」指定管理者移行によるアセスメントを市民活動団体も可能になるようにしてほし

い。 

 

・5/8 コロナが５類になる場合の行動ガイドラインが欲しい。 

夏祭りに変わる町内の老人（６０歳以上）でも参加できるスポーツ歌唱会、劇等を探していま

す。アイデアがあればご提供ください。 

 

・コロナの為、高齢の会員の活動が難しく、多くの会員が去っていった痛手が続いていていまだ

コロナ前の状況に至っていません。この先続けていけるか心配しているこの頃です。 

 

・更新のタイミングでのアンケートは回収率が高いと思われます。 

 

・２０２０年～２０２１の２年、総会を書面による議決とした。２０２２年は集会形式を採って

実施。 

しかし参加者が少なかった。駐車場の問題もあるので、まちサポの会議室を借りれればいいと

思う。これまでは集会所を利用してきた。 


